

## Journée internationale de la jeunesse – Aimer Montpellier s'engage pour ses enfants et ses jeunes

Chaque 12 août, la Journée internationale de la jeunesse rappelle l'importance de donner aux nouvelles générations les moyens de s'épanouir, de participer pleinement à la vie de la cité et de construire un avenir durable.

Notre conviction est claire : l'avenir de Montpellier se joue avec et pour sa jeunesse. Elle mérite toute notre attention, nos moyens et notre créativité. C'est pourquoi nous faisons de la jeunesse l'un des piliers absolus de notre projet :

« Montpellier, ville des enfants et de la jeunesse ».

### 1. Une école du XXI<sup>e</sup> siècle : apprendre, soigner, s'ouvrir

Nous voulons que chaque école devienne un centre éducatif complet où l'on apprend, où l'on prend soin et où l'on s'ouvre au monde :

- Santé intégrée à l'école : présence d'orthophonistes, psychomotriciens, infirmières, psychologues, pour détecter, prévenir et accompagner.
- Arts et sports au cœur des apprentissages : ateliers en partenariat avec clubs sportifs, opéras, conservatoires, musées, théâtres, artistes locaux.
- Éducation citoyenne et laïque : ateliers de citoyenneté, d'égalité, de respect et de lutte contre les discriminations.

### 2. Accompagner les ados et jeunes adultes jusqu'à l'autonomie

- Activités éducatives de quartier : dans les piscines, gymnases, maisons pour tous, pendant l'année et les vacances, avec des programmes coordonnés en partenariat avec les clubs sportifs.
- Plateforme numérique innovante : découverte des métiers, formations et passions, en vidéo, en immersion réelle, en s'appuyant sur les chefs d'entreprise locaux.
- Maison du stagiaire : un lieu d'accueil et d'accompagnement en lien avec les entreprises du territoire.

### 3. L'éducation rime avec prévention

- Cellules de prévention actives dans les écoles, collèges et lycées.
- Campagnes fortes et créatives contre la drogue, les violences, le harcèlement et les risques sanitaires, avec des messages conçus pour les jeunes, par les jeunes.
- Ambassadeurs jeunesse : former des jeunes pairs-relais pour sensibiliser et informer.

### Notre objectif

Faire de Montpellier une ville où chaque enfant, chaque jeune, peut grandir, apprendre, s'épanouir, en sécurité et avec ambition.

Plus qu'une école, un tremplin.

Isabelle Perrein

Montpellier Le 12 août 2025